

Plattform und Netzwerk

Neues von der Alvar-Aalto-Akademie

CAf. Als ein Teil des Netzwerkes der 1968 gegründeten Alvar Aalto Foundation, zu der auch das Alvar-Aalto-Museum in Jyväskylä und das Alvar-Aalto-Archiv im Tiilimäki Studio gehören, wurde 1999 die Alvar-Aalto-Akademie ins Leben gerufen. Die Absicht dieser neuen Institution unter der Leitung von Esa Laaksonen ist es, zum einen eine Plattform für Aalto-Forschungen zu bilden und in dieser Sache auch als Ansprechpartner zu dienen, zum anderen ein Netzwerk aufzubauen für Forscher auf dem Gebiet der modernen Architektur. Dazu dient unter anderem die Publikation der Zeitschrift «ptah», die der Aalto-Forschung, aber auch der zeitgenössischen Architekturtheorie Raum bietet. Im vergangenen Jahr hat die Akademie die Organisation des Aalto-Symposiums in Jyväskylä übernommen, in diesem Sommer lädt sie unter dem Titel «Skin and Soul» bekannte Designer zum «3rd Design for Architecture Symposium» ein.

Informationen: www.alvaraalto.fi